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[1731] 阿久根市長ブログ、電話やメールで抗議寄せられる  2009年12月13日 7時
29分

レオン さん  e-mail 

 「ＹＯＭＩＵＲＩ ＯＮＬＩＮＥ」に、次のような記事が載っていました。 
  
 阿久根市長ブログ、電話やメールで抗議寄せられる 
  
 鹿児島県阿久根市の竹原信一市長（５０）が自身のブログで「高度医療が障害者を
生き残らせている」との持論を展開したことに対し、同市役所に全国から抗議が殺到し
ている。４日夕までに１４０件を超える電話やメールがあった。「市の農水産物の不買
運動を起こす」といった電話もあり、波紋が広がっている。 
 
 市によると、４日午後５時までに電話８８件、メール５１件、ファクス４件、電報３件の
計１４６件に上った。９割以上が抗議で「市長は謝罪を」「辞職すべき」などの内容が多
いという。県外の障害者団体会長を名乗る男性は「竹原市長が居座り続けるなら他県
の障害者団体に市の農水産物を買わないよう呼びかける」と電話してきた。 
 
 水産加工業を営む男性は「竹原市長の改革に期待していたが、不買運動が起きれ
ば我々は生きていけなくなる。このままだと市を混乱させるだけで、責任を取って辞職
してほしい」と話した。 
 
 （2009年12月5日  読売新聞）  
 
 http://kyushu.yomiuri.co.jp/news/national/20091205-OYS1T00239.htm 
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 この記事は、「さよなら！障害者自立支援法 つくろう！私たちの新法を！１０．３０
全国大フォーラム」の掲示板を見て、私は知りました。   
 
 http://6323.teacup.com/1031/bbs/832

[1730] 自立支援法 応益負担廃止を 障害者・原告ら緊急集会  2009年12月13日 6
時38分

レオン さん  e-mail 

 『しんぶん赤旗』のホームページに、次のような記事が載っていました。 
 
 2009年12月11日(金)「しんぶん赤旗」 
 
 自立支援法 
 応益負担廃止を 
 障害者・原告ら緊急集会 
  
 「障害者の自立を壊してきた障害者自立支援法がどうなるのか、不安と期待の入り
交じった毎日です。私たちの願いが実現されるまで、自立支援法違憲訴訟を続けま
す」―原告の秋保喜美子さんが車いすから訴えました。障害者自立支援法訴訟の勝
利をめざす会は１０日、応益負担即時廃止の予算実現、自立支援法廃止を求めて国
会内で緊急集会を開き約８０人が参加しました。 
 
 集会では応益負担廃止の来年度予算への具体化がされないなか、各地の原告が
切々と訴えました。 
 
 「今も自立支援法と応益負担は存在し、４３歳の息子は毎月、作業所工賃と同額の
利用料を払っている。年金を入れても生活は成り立たない」（京都府の稲継学さんの
父・清秀さん） 
 
 「脳性まひで車いす生活ですが７年前から地域で一人暮らし。自立支援法でヘルパ
ーの時間を大幅に減らされ生活が不安になったうえ利用料もとられどん底に落とされ
た」（和歌山県の大谷真之さん） 
 
 「息子は重度知的障害で心臓疾患もあり、一人ではバスにも乗れません。息子を置
いては死ねません。応益負担廃止にかかるお金は３００億円といわれています。官房
機密費や軍事費のことを考えれば財源がないとは思えない」（福岡県の敷島祐篤さん
の母・篤子さん） 
 
 訴訟弁護団長の竹下義樹さんがあいさつ｡｢勝利をめざす会」の藤井克徳さんが、訴
訟をたたかいながら政府との協議も行う方針を説明しました。 
 
 緊急策として応益負担廃止の予算化、必要な支援を受けられる措置などを要求。こ
れを新政権が先送りするなら自公政権の政治と同じとしか映らないと指摘したアピー
ルを採択しました。 
 
 http://www.jcp.or.jp/akahata/aik09/2009-12-11/2009121101_02_1.html
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[1729] ありがとうございました  2009年12月13日 6時22分

レオン さん  e-mail 

 国士無双さん。[１７２５][１７２６][１７２７]を読みました。銀杏企画の冬休みについて
の情報、忘年会についてのアドバイス、ありがとうございました。

[1728] ああ、青春は燃える陽炎か・・・  2009年12月12日 20時39分

ブルーアイズ さん  e-mail 

こんばんは。ブルーアイズです。 
 
今日はブルーアイズの母校である某高校の同窓会誌が届きました。 
同窓会誌を見るとみなさん活躍なさっていますねぇ・・・ 
 
ブルーアイズが高校を出て約３０年になりますが 
今は中年のおじさんですが、３０年前は青春時代があったんです。 
あのころは熱い心を持っていました・・・ 
そして紅顔の美少年（*^_^*）だったんです。 
 
若いころを思い出しますねぇ・・・ 
あのころの僕が今の僕を見たらどんな風に思うんでしょう。 
でも結局こんな生きかたしかできなかった・・・これが精一杯だった・・・ 
 
ああ、青春は燃える陽炎か・・・

[1727] 1725の訂正でした  2009年12月11日 21時50分

国士無双 さん  e-mail 

国士無双です。 
 
訂正は１７２６ではなく、１７２５でした。 
度々、失礼しました。 

[1726] １７２６の訂正  2009年12月11日 21時44分

国士無双 さん  e-mail 

国士無双です。 
 
１７２６の書込みでの最後に 
 
銀杏の職員さんも天使ではないので、この掲示板にわざわざ書き込むのは 
 
とありましたが、これはレオンさんへの書込みで、 
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「銀杏の職員さんも天使ではないので、この掲示板にわざわざ書き込むのは大変では
ないでしょうか？」 
 
と助言しようと思いましたが、レオンさんが気分を害するのではないかと思い、一度思
い止まった文章が残ってしまいました。 
失礼しました。 
 
１７２６の最後の一行訂正します。 

[1725] ブルーアイズさん、ご返事ありがとうございました、レオンさんへ  2009年12月
11日 21時39分

国士無双 さん  e-mail 

今晩は、国士無双です。 
 
ブルーアイズさん、私の助言にご返事頂き、お気遣いありがとうございます。 
忘年会の方は、ブルーアイズさんの主治医の先生とご相談された結果の判断だそう
で、欠席で構わないと思います。 
どうか体調優先で、年末乗り切って下さい。 
 
ところで、レオンさん、今日、所用で銀杏企画に電話しましたが、その際、某銀杏の職
員さんが教えてくれたのですが、銀杏の冬休みは１２月３０日～１月６日までだそうで
す。 
忘年会のことは全く話に出ませんでしたが、レオンさんが気になるなら、お電話するな
り、メールするなり、レオンさんから、アプローチしてみたら如何でしょうか？ 
年下で僭越ですが、書き込みます。 
 
外角さんの痛烈な書込みで、書込み躊躇していましたが、世の中様々な意見の方が
いらっしゃるようなので、私は何も反論しません。 
 
明日は、学生時代の友人と久しぶり会います。 
ランチするのですが、楽しみです。 
職場が修羅場なだけに、忙中、リフレッシュしてきます。 
 
皆様も良き休日お過ごし下さい。 
 
 
 
 
銀杏の職員さんも天使ではないので、この掲示板にわざわざ書き込むのは 
 

[1724] 国士無双さん、ご助言ありがとうございました、が・・・？？？  2009年12月11
日 20時13分

ブルーアイズ さん  e-mail 
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こんばんは。ブルーアイズです。 
 
国士無双さん、ブルーアイズが忘年会に出るか出ないか悩んでいるところへ 
親切なご助言いただきありがとうございました。 
ブルーアイズもできれば忘年会に出てみたいのです、が・・・ 
ブルーアイズの病気の症状で会食恐怖のようなことがあり、 
皆さんが楽しく飲んだり食べたりしているところにはいると異常に緊張してしまい、 
苦しくていてもたってもいられなくなり（銀杏の夕食会でも苦しいのですが） 
あっちへウロウロ、こっちへウロウロが始まってしまうのです。 
そこで主治医の先生に相談したところ、 
「今回は見送ってまた慣れたらにしましょう」ということになりました。 
ブルーアイズの症状に理解のない方からすれば笑える話かもしれませんが 
病気なのでしょうがないんです。 
国士無双さんにも良いご助言をいただきながらどうもすみません。 
昨日正式に上司の方に忘年会不参加の報告をしました。 
上司の方も「これからも色々こういう機会はあるから」と理解を示してくれました。 
 
明日あさってははれてよい天気のようですね。 
みなさん、良い週末をお迎えください。それでは。

[1723] 施設長さんへのお願い  2009年12月10日 17時41分

レオン さん  e-mail 

 施設長さん。お願いがあります。 
 
 銀杏企画がどうなっているか、たとえば忘年会とか冬休みなどがどうなっているか、
について、この掲示板に、書き込みをしていただけないでしょうか。 
 
 お忙しいかも知れませんが、よろしくお願いします。

[1722] 第１８回夕食会のお知らせ  2009年12月9日 19時58分

ブルーアイズ さん  e-mail 

 こんばんは。ブルーアイズです。 
第１８回銀杏の夕食会のお知らせがメールで届いていたので 
みなさんにもお知らせします。今回も対象者は銀杏関係者です。 
 
   今回のメニュー 
 【クリスマス料理！？】 
 
 ● 日にち  １２月２５日（金） 
 ● 時間   ６時開始(４時くらいから調理します) 
 ●  飲み物  各自持参（アルコール類OK・麦茶はⅠのが飲めます） 
  ●  費用   ４００円  
 ●  場所   銀杏企画Ⅰ 2階  
 
 ★前回は現役メンバー9名、OB･OGメンバー7名、職員4名と大勢の方々に 
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パスワード  削除番号    

   参加していただけました♪今回はクリスマスのお料理が食べれそうですよ！ 
   是非ご参加下さい！！！！！！！！ 
 
 
※材料調達の関係で、１２／２２(火)までに参加できる方はセカンドのく○○さんまで 
ご連絡下さい。 
 
ちなみにブルーアイズは夕食会の翌日、区の健康診査があるので欠席します。

 まえのぺーじ あたらしいぺーじ

1731 記事削除
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